

ACTA DE LA II SESIÓN SOLEMNE DEL H. AYUNTAMIENTO 2024 – 2027

Efectuada el día 12 de septiembre de 2025 en punto de las 10:24 horas, en el lugar que ocupa el Salón de Cabildo de la Presidencia Municipal de Jalpa, Zacatecas, ubicada en Calle Palacio Municipal #115, Colonia Centro, de esta Ciudad. Acto que encuentra su fundamento en los Artículos 115 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 118, 119, 121, 122, 123, 127, 128 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas; 4, 5, 7, 9, 10, 38, 39, 40, 41, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 60 y demás correlativos de la Ley Orgánica del Municipio, vigente en el Estado de Zacatecas; 3, 4, y 19 del Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Jalpa, Zac., esto en virtud de haber sido convocados los miembros del H. Ayuntamiento, mediante oficio No. 232, de fecha 09 de septiembre de 2025, firmado por el C. Olegario Viramontes Gómez, Presidente Municipal Constitucional, a efecto de celebrar la II Sesión Solemne del H. Ayuntamiento 2024 – 2027, documento que contempla el siguiente orden del día:

1. Pase de lista;
2. Declaratoria de quórum;
3. Aprobación del orden del día;
4. Instalación legal de la sesión;
5. Entrega del 1er Informe de Labores al H. Ayuntamiento 2024 – 2027, en cumplimiento a la Fracción XIV del Artículo 80 de la Ley Orgánica del Municipio, vigente en el Estado de Zacatecas.
6. Clausura de la Sesión.

Punto No. 1. Pase de lista. El M.C. Juan Luis López Medina, Secretario de Gobierno Municipal, toma la palabra y realiza el pase de lista, para dar a conocer el siguiente resultado:

NOMBRE	CARGO	ASISTIÓ	NO ASISTIÓ
C. OLEGARIO VIRAMONTES GÓMEZ	PRESIDENTE MUNICIPAL	•	
L.C. IRENE RODRÍGUEZ ESCOT	SÍNDICA MUNICIPAL	•	
M.C.D. ROBERTO ELIZALDE TOSTADO	REGIDOR MUNICIPAL	•	
LIC. PSIC. NYDIA IBETH GRIJALVA ROMO	REGIDORA MUNICIPAL	•	
DR. JOSÉ ANTONIO GÓMEZ MEDINA	REGIDOR MUNICIPAL	•	
TEC. SAYRA HERNÁNDEZ MELCHOR	REGIDORA MUNICIPAL	•	
C. ARNULFO HERNÁNDEZ JIMÉNEZ	REGIDOR MUNICIPAL	•	
LIC. EDU. AZUCENA LEDEZMA HERNÁNDEZ	REGIDORA MUNICIPAL	•	
LIC. PAMELA VIRIDIANA VALENZUELA CISNEROS	REGIDORA MUNICIPAL	•	
CAP.y LIC. ALBERTO JAVIER REYES PINEL	REGIDOR MUNICIPAL	•	
LIC. ANA ELIZABETH LLAMAS MOJARRO	REGIDORA MUNICIPAL	•	
C. LORENA VALDÉZ MARTÍNEZ	REGIDORA MUNICIPAL	•	

Punto No. 2. Declaratoria de quórum. En relación con el punto anterior, al encontrarse presentes 12 (doce) de los 12 (doce) integrantes del H. Ayuntamiento, el M.C. Juan Luis López Medina, Secretario de Gobierno Municipal, declara que existe quórum legal para celebrar esta sesión. Esto de conformidad con el Artículo 47 de la Ley Orgánica del Municipio.

Punto No. 3. Aprobación del orden del día. Continúa el C. Secretario de Gobierno Municipal, con el uso de la palabra y pide que, de acuerdo con el orden del día previsto en la convocatoria, manifiesten si están a favor de aprobar los asuntos a tratar durante esta sesión. Por Unanimidad de votos a favor, el H. Ayuntamiento 2024 – 2027 del Municipio de Jalpa, Zacatecas, acuerda que el orden del día a desahogar, sea el establecido en el proemio de esta acta.

Punto No. 4. Instalación legal de la sesión. En punto de las 10:27 horas del día 12 de septiembre de 2025, el C. Olegario Viramontes Gómez, Presidente Municipal, declara formalmente instalada esta II Sesión Solemne del H. Ayuntamiento 2024 – 2027 del Municipio de Jalpa, Zacatecas.

Punto No. 5. Entrega del 1er Informe de Labores al H. Ayuntamiento 2024 – 2027, en cumplimiento a la Fracción XIV del Artículo 80 de la Ley Orgánica del Municipio, vigente en el Estado de Zacatecas. En este momento, el M.C. Juan Luis López Medina, Secretario de Gobierno Municipal, invita al C. Olegario Viramontes Gómez, Presidente Municipal, a que haga entrega de su informe de labores al H. Ayuntamiento. El C. Presidente Municipal, procede a entregar el documento que contiene el 1er Informe de las labores realizadas durante su primer año de gestión.

Toma la palabra el C. Olegario Viramontes Gómez, Presidente Municipal y manifiesta: "Agradezco mucho el poder trabajar con todos ustedes, y les agradezco mucho que siempre hayamos puesto el bien del Municipio por delante de todo. Muchas gracias por tener la oportunidad de trabajar con todos ustedes de la mano, esperemos poder seguir contando y poder trabajar de esa manera hasta el día de hoy, de mi parte sepan que lo que estamos buscando al encabezar este proyecto, pues es el bien de nuestro Municipio, de nuestras comunidades, de nuestras familias y que cada vez podemos avanzar en tener mejores servicios e instalaciones, así como mejores espacios para nuestros niños. Hemos apoyado mucho el tema de la educación y bueno, a las posibilidades de un presupuesto corto que tenemos, como todos sabemos. Pero, creo que en manos de gente trabajadora, de gente honesta, de gente responsable, como lo hemos sido todos hasta este momento, creo que estamos dando resultados que la gente esperaba y desde mi punto de vista, cada quien tendrá de su punto de vista, creo que la gente de Jalpa está contenta, pero creo que no debemos de bajar la guardia y que debemos seguir adelante. Muchísimas gracias a todos, de todo corazón se los digo, porque el llevar las riendas de un Municipio tan importante como es Jalpa, no es fácil, pero con el apoyo de todos ustedes, creo que no se ha hecho pesada la carga. Muchísimas gracias".

De igual forma, se registran las siguientes participaciones:

Regidor José Antonio Gómez Medina: "Muy buenos días a todos, compañeros. Yo quisiera hacer uso de la palabra, antes que todo, para felicitarlo, Señor Presidente, por este primer año de trabajo.

Personalmente, desde que me invitaron a participar en este Proyecto, genuinamente confiaba en que Usted era la persona ideal en encabezarlo, era la persona ideal para tomar las riendas de un Municipio tan importante como Jalpa y después un año, creo que no me equivoqué. Después de un año que no ha defraudado a la confianza que el Municipio depositó en Usted y creo que al final de cuentas, los resultados son el reflejo del buen trabajo. Lo felicito también por haberse rodeado de un equipo de gente muy capaz, de gente muy honesta, de gente que se sabe desempeñar en el lugar en el que está y ha podido aprovechar lo mejor que este Municipio tiene, lo mejor que esta Administración tiene, que es su gente de trabajo, porque son los que día a día están en la calle y son los que día a día sacan adelante todos los proyectos que aquí de alguna manera proyectamos y pues eso es un gran logro de su parte. Personalmente sabe que conmigo tiene un amigo y tiene un aliado para cualquier proyecto que Usted quiera emprender para beneficio de Jalpa. Sabe que cuenta conmigo e invitarlo, para que en los próximos años mantenga ese mismo ímpetu, mantenga esa honradez y podamos salir al término de esta Administración con la frente en alto. También, de la misma manera, felicitarlos y agradecerles a todos los compañeros de este Honorable Ayuntamiento 2024 – 2027, porque sabemos perfectamente que dentro de este cabildo habremos distintas ideologías, pero desde hace un año hemos dejado banderas y hemos dejado colores y creo que nos hemos podido poner de acuerdo, a pesar de nuestras diferencias, en beneficio de Jalpa. Pues, ese es el motivo que nos tiene aquí; ojalá que de la misma manera los siguientes años podamos seguirlo de la misma manera, para poder seguir tomando las decisiones que para nosotros son las más convenientes y son las mejores para todo Jalpa. En hora buena, compañeros y en hora buena, Señor Presidente. Es cuanto, Secretario".

L.C. Irene Rodríguez Escot, Síndica Municipal: "Antes que nada, una felicitación Señor Presidente, por ese liderazgo que lo caracteriza, ese trabajo y esa voluntad que siempre ha tenido por trabajar por nuestro pueblo que es Jalpa. De igual manera, a nuestros compañeros Regidores, creo que hemos sabido ser un equipo, con algunas diferencias o unas opiniones respetables de cada uno. Nos falta mucho por hacer, yo creo que este primer año de trabajo, la gente ha vuelto a confiar en el Gobierno y si seguimos trabajando, de esa manera, vamos a lograr todavía mucho trabajo más. Felicidades y en hora buena para todos".

Regidora Ana Elizabeth Llamas Mojarrero: "Pues yo felicitar a todo el cabildo, porque como ya lo dijeron, en muchas ocasiones hemos tenido ideologías distintas, puntos de vista distintos, lo que ha ponderado y hemos intentado como Cabildo, que era lo más importante, es el bien del Municipio. Si bien, represento una oposición en este Cabildo, me siento alagada de que muchas de las propuestas e iniciativas que se han presentado, yo creo que, de las más destacadas, el tema de la dignidad laboral, cuando se planteó en este cabildo, todos de manera unánime la apoyaron y son beneficios que son para la gente. Yo me siento honrada de estar rodeada de personas

conscientes, que lo principal para este Municipio esté en esa sintonía; no necesitamos de pensar igual, nada más necesitamos de tener el mismo objetivo y si seguimos pensando en que el objetivo principal sea el Bienestar del Municipio, vamos a entregar resultados muy buenos para nuestra gente".

Regidor Roberto Elizalde Tostado: "Buenos días a todos, primeramente, Felicitar a Usted, Presidente y agradecerle también por estar aquí y agradecerle a todos los compañeros, porque son unas grandes personas y aunque tengamos diferentes ideas, siempre llegamos a un punto en beneficio de Jalpa. También, agradecerle señor Presidente, a su equipo de trabajo, porque han hecho grandes cambios en este pueblo. De mi parte sería todo, Gracias".

Regidora Pamela Viridiana Valenzuela Cisneros: "Bueno, antes que nada, felicitar a todos y cada uno de los miembros de este Gobierno. Más que nada, a las personas que están allá afuera, que trabajan día a día y sacan adelante todo el trabajo. Porque realmente, ellos son los que llevan todo lo más pesado. También decirles que, como dice la compañera Ana, aquí estamos simplemente para trabajar y aunque estamos en puntos muy diferentes, en algunas ocasiones, pues aquí vamos a seguir".

Regidor Alberto Javier Reyes Pinelo: "Buenos días a todos, yo quiero reconocer la gran labor que se ha hecho como Cabildo, como Ayuntamiento, porque quieran o no, se ha avanzado y nuestra única labor ha sido esa, por el bien de nuestro Jalpa y obviamente es en beneficio común. Yo creo que a un año de que se inició el periodo trimestral, ese que está corriendo, y obviamente que es muy importante. Y lo más importante, es que la población se sienta agusto y ese es nuestro objetivo; mi reconocimiento para todos Ustedes y esperemos que los meses que faltan y los años que faltan, sea aún mejor".

Regidora Lorena Valdez Martínez: "Primeramente, Felicitar al Presidente y al gran equipo que tiene fuera, que son quienes llevan las riendas del trabajo y pues, como dice la compañera Ana, aunque somos Oposición, lo único que queremos es que le vaya bien a Jalpa y pues en hora buena".

Regidora Azucena Ledezma Hernández: "Nada más agradecerle a cada uno de Ustedes, pues he encontrado grandes amistades en el Cabildo, a pesar de que tenemos diferentes formas de pensar, pero el objetivo es muy claro, que a nuestro Jalpa le vaya bien. Agradecerle al señor Presidente que haya tomado en cuenta a todos los sectores, tanto al migrante, como a las Comunidades, así como el pueblo en general, a las Escuelas, como Maestra también se lo digo, Muchas Gracias. Porque de repente, este se quedaban atrás las comunidades y ahorita es en General. Y la idea de todos es que Jalpa sobresalga".

Regidora Sayra Hernández Melchor: "Muchas Felicidades a todos por ser un gran equipo y en especialmente a Usted, señor presidente, por ser como es y no se le olvide ser así en estos próximos dos años que nos quedan".

Regidora Nydia Ibeth Grijalva Romo: "Felicitarlo señor Presidente por ese gran liderazgo, ese tino por el gran equipo de trabajo que se tiene, porque, para que se lleven buenos trabajos necesitamos un buen líder y sé que lo tenemos. Este año se ha notado el avance que se ha dado en los caminos hacia las comunidades. No se ha dejado fuera a las Escuelas y prácticamente se han cubierto los sectores que anteriormente se habían dejado hasta al último se les está dando prioridades y se nota el resultado, tanto fuera como dentro, de todos los cambios que se han dado para el bien de Jalpa. Entonces, en hora buena para todo el Ayuntamiento que al final de cuentas estamos aquí para el Bien de Jalpa. Nos queda mucho por hacer y agradecerles por hacer ese gran equipo que al final de cuentas y con opiniones distintas, es un mismo objetivo y es que a Jalpa le vaya bien.

Regidor Arnulfo Hernández Jiménez: "Buenos días a todos, Felicidades a todos, en especial a Usted señor Presidente por el gran liderazgo que lleva y esperamos que todos sigamos igual con la misma sintonía para seguir por nuestro Municipio adelante".

El M.C. Juan Luis López Medina, Secretario de Gobierno Municipal, agradece las palabras de todos los participantes y procede con el Punto No. 6. Clausura de la sesión. Siendo las 10:41 horas del día 12 de septiembre de 2025, el C. Olegario Viramontes Gómez, Presidente Municipal, declara formalmente clausurada la II Sesión Solemne del H. Ayuntamiento 2024 – 2027 del Municipio de Jalpa, Zacatecas. Doy fe, M.C. Juan Luis López Medina, Secretario de Gobierno Municipal.

PRESIDENTE MUNICIPAL

C. OLEGARIO VIRAMONTES GÓMEZ

SÍNDICO MUNICIPAL

L.C. IRENE RODRÍGUEZ ESCOT

SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL

M.C. JUAN LUIS LÓPEZ MEDINA

REGIDORES:

M.C.D. ROBERTO ELIZALDE TOSTADO

LIC. PSIC. NYDIA IBETH GRIJALVA ROMO

DR. JOSÉ ANTONIO GÓMEZ MEDINA

TEC. SAYRA HERNÁNDEZ MELCHOR

C. ARNULFO HERNÁNDEZ JIMÉNEZ

LIC. EDU. AZUCENA LEDEZMA HERNÁNDEZ

LIC. PAMELA VIRIDIANA VALENZUELA CISNEROS

CAP. y LIC. ALBERTO JAVIER REYES PINEL

LIC. ANA ELIZABETH LLAMAS MOJARRO

C. LORENA VALDÉZ MARTÍNEZ